

# 第5回南房総 100km・75km みちくさウルトラマラソン 大会中止のお知らせ

1月7日より再び始まった緊急事態宣言を受け、みちくさマラニック走援隊では宣言解除後の大会開催に向けて準備を進めて参りました。

しかしながら2月8日（月）より千葉県にて緊急事態宣言期間が延長となり、「本大会の開催が、地域社会への感染拡大に繋がらないか」を検討すべく、関係各所及びエイド担当の方々等と協議を行って参りました。

その結果、感染者数は現在は減少傾向にはありますが

**「開催地域には高齢者が多くおり、万が一の感染も避けたい」**

**「人の移動をなるべく抑え、ランナーの感染も出来る限り避けたい」という理由の為、  
「第5回南房総 100km・75km みちくさウルトラマラソン」は開催中止といたしました。**

大会を楽しみにされていた皆様、多くのご期待を頂いていた皆様には

大変申し訳無く思いますが、

胸中ご理解の上、何卒ご了承を宜しくお願い申し上げます。

なお、今後の対応につきましては

**2月20日（土）以降にホームページ・Facebook、  
及び郵送にて発表させていただきます。**

みちくさマラニック走援隊

代表：小野 道章